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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO                    1 
CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E 2 
EXTENSÃO DA UNIVERSIDADE 3 
FEDERAL FLUMINENSE REALIZADA EM 4 
22 DE MAIO DE 2019. 5 
 6 

Aos vinte e dois (22) dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove (2019), às dezesseis 7 
horas (16), na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, situada no terceiro (3º) andar do 8 
prédio da Reitoria da Universidade Federal Fluminense, reuniu-se, em Sessão Ordinária, o 9 
Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – CEPEx, sob a Presidência do Vice-Reitor 10 
Professor Fabio Barboza Passos, com o comparecimento dos seguintes Conselheiros: Janaína 11 
Flavia Ribeiro suplente de Jailton Gonçalves Francisco, Alexandra Anastácio Monteiro Silva, 12 
Pedro Fernandes Neto suplente de Leonardo Vargas da Silva, João Paulo Marques Moraes 13 
suplente de Vera Lucia Lavrado Cupello Cajazeiras, Vladimir Menezes Vieira, Pedro Paulo 14 
de Mello Venezuella, Daniel de Barros Macieira, Daniele Mendonça Ferreira suplente de 15 
Rosa Leonora Salerno Soares, Luis Antonio Brasil Kowada, Cássia Monica de Oliveira Costa 16 
Rocha, Acyr de Paula Lobo, José Geraldo Lamas Leite, Lucas Getirana de Lima, Jefferson 17 
Carletto Callado. O Senhor Presidente abriu a Sessão agradecendo a presença de todos 18 
convidou o 1° orador inscrito: Conselheira Alexandra Anastácio Monteiro Silva – A 19 
Conselheira solicitou urgência com apreciação de mérito do Processo n.º 20 
23069.003777/2019-55 (Interessado: PROGRAD - Assunto: Projeto de Resolução que 21 
estabelece os critérios para operacionalização dos processos seletivos (TRM) para ingresso 22 
nos cursos de graduação da UFF, ano letivo 2020). A Conselheira informou que o edital do 23 
TRM sempre foi lançado em novembro e a matrícula ocorria em fevereiro, coincidindo com a 24 
do SISU, o que acabava por gerar grande transtorno. A antecipação da operacionalização se 25 
deu por esta razão, com a previsão de lançamento do edital em agosto. Ressaltou que a 26 
urgência se dá em virtude do fato de que antes do lançamento do edital há a necessidade da 27 
coleta das vagas ociosas. O Senhor Presidente colocou em votação. URGÊNCIA E 28 
MÉRITO. APROVADO. 2° orador inscrito: Conselheiro Daniel de Barros Macieira – O 29 
Conselheiro solicitou a urgência do Processo n.º 23069.003153/2019-38 (Interessado: IACS - 30 
Assunto: Homologação da Comissão Especial para avaliação docente a Classe E, área de 31 
conhecimento Comunicação), tendo em vista que a diligência solicitada pelas Câmaras já foi 32 
atendida e que a defesa já tem data marcada para o fim de maio. O Conselheiro realizou a 33 
leitura dos membros da Comissão Examinadora. O Senhor Presidente colocou em votação. 34 
URGÊNCIA E MÉRITO. APROVADO. Ato contínuo, o Conselheiro Daniel de Barros 35 
Macieira solicitou a urgência do Processo n.º 23069.020874/2019-11 (Interessado: 36 
Departamento de Matemática Aplicada - Assunto: Abertura de Concurso Público para 37 
Professor Adjunto A (40h/D.E.), área de conhecimento Matemática com subáreas), em virtude 38 
de o Departamento ter justificado a razão pela qual há possibilidade de prova em língua 39 
estrangeira. Além disso, há Resolução CEPEx que permite tal caso. A urgência se dá em 40 
virtude de o prazo para abertura do edital se encerrar em breve. O Senhor Presidente colocou 41 
em votação. URGÊNCIA E MÉRITO. APROVADO. Ademais, o Conselheiro Daniel de 42 
Barros Macieira solicitou a urgência do Processo n.º 23069.011874/2018-31 (Interessado: 43 
Wilson das Neves Simões Teixeira - Assunto: Alteração de Regime de Trabalho – 20 horas 44 
semanais para 40 horas semanais com D.E.), tendo em vista que o documento faltante, a carta 45 
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que afirma que o Professor está apto a integrar o programa de pós-graduação, já estar no 46 
processo. O Senhor Presidente sugeriu a retirada do referido processo da pauta de urgência 47 
para que o mesmo tramite nas Câmaras Especializadas. 3° orador inscrito: Conselheiro José 48 
Geraldo Lamas Leite – O Conselheiro solicitou a urgência do Processo n.º 49 
23069.020977/2019-72 (Interessado: Departamento de Psicologia - Assunto: Abertura de 50 
Concurso Público para Professor Adjunto A (40h/D.E.), área de conhecimento Psicologia do 51 
Trabalho e Organizacional), visto que constava uma informação errada no ofício de envio da 52 
ata, que foi corrigido. O Senhor Presidente colocou em votação. URGÊNCIA E MÉRITO. 53 
APROVADO. 4° orador inscrito: Conselheiro Lucas Getirana de Lima – O Conselheiro 54 
solicitou a urgência do Processo n.º 23069.010712/2019-66 (Interessado: Departamento de 55 
Ciência da Computação - Assunto: Abertura de Concurso Público para Professor Adjunto A 56 
(40h/D.E.), área de conhecimento Ciência da Computação) e Processo n.º 57 
23069.010723/2019-46 (Interessado: Departamento de Geologia e Geofísica - Assunto: 58 
Abertura de Concurso Público para Professor Adjunto A (40h/D.E.), área de conhecimento 59 
Geologia – Sedimentologia e Estratigrafia), tendo em vista a necessidade de abertura dos 60 
concursos até o fim do corrente mês.  O Senhor Presidente colocou em votação. URGÊNCIA 61 
E MÉRITO. APROVADO. O Conselheiro José Geraldo Lamas Leite solicitou a aprovação 62 
em bloco da pauta, exceto destaques. APROVADA. Destacados os itens 44 ao 52. O Senhor 63 
Presidente sugeriu a análise dos processos de acordo com os Departamentos solicitantes e 64 
posteriormente suspendeu a sessão para a fala dos Professores Eduardo Nani Silva, chefe do 65 
Departamento de Clínica Médica, Luis Otávio Cardoso Mocarzel, Professor Associado de 66 
Clínica Médica da Universidade Federal Fluminense, e Solange Artimos de Oliveira, 67 
Coordenadora da Pós-graduação em Ciências Médicas.  Após, o Senhor Presidente 68 
retomou a reunião e salientou que a gestão precisa controlar o número global de doutores na 69 
Universidade, mas que não há mais essa limitação do atingimento desta meta atualmente 70 
como havia na época do REUNI. O Conselheiro Vladimir Menezes Vieira salientou que, 71 
independente da posição individual caso a caso, a Universidade precisa identificar casos de 72 
vagas que não seriam preenchidas caso fossem abertas para Professor Adjunto. O Conselheiro 73 
Luis Antonio Brasil Kowada opinou para abertura, primeiramente para Assistente. O 74 
Conselheiro Lucas Getirana de Lima frisou um resgate histórico do caso do Concurso Público 75 
para área de conhecimento em Urologia, no qual houve três candidatos habilitados e nenhum 76 
dos três tomou posse, mesmo tendo sido autorizada a abertura para Auxiliar e, por essa razão, 77 
opina pela abertura primeiramente para Assistente. Houve amplo debate acerca da abertura 78 
dos concursos serem para Professor Assistente e Auxiliar e não para Professor Adjunto. O 79 
Senhor Presidente colocou em votação o parecer das Câmaras nos itens 45, 46 e 47. 2 80 
VOTOS CONTRÁRIOS. APROVADO CONCURSO PARA ASSISTENTE. O Senhor 81 
Presidente colocou em votação a abertura para Auxiliar dos itens 50 e 51. 8 VOTOS 82 
CONTRÁRIOS. Então, o Senhor Presidente colocou em votação a abertura para Assistente. 83 
1 VOTO CONTRÁRIO. APROVADO CONCURSO PARA ASSISTENTE. 84 
Posteriormente, o Senhor Presidente colocou em votação o parecer das Câmaras dos itens 44 85 
e 49 da pauta. 2 VOTOS CONTRÁRIOS. APROVADO CONCURSO PARA 86 
ASSISTENTE. Ademais, o Senhor Presidente colocou em votação a abertura para Assistente 87 
e Auxiliar, respectivamente, dos itens 48 e 52. Item 48: 7 VOTOS CONTRÁRIOS. 88 
DESEMPATE DO PRESIDENTE. APROVADO CONCURSO PARA ASSISTENTE. 89 
Item 52: APROVADO CONCURSO PARA ASSISTENTE. Em anexo a esta Ata, a Pauta 90 
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com os atos discriminados. Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a 91 
Sessão, e eu, Leonora Grippi Soares da Silva Mendes, Secretária Geral dos Conselhos 92 
Superiores, lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pelo Senhor Presidente. Niterói, 93 
22 de maio de 2019. 94 
 95 

 96 
 97 

LEONORA GRIPPI SOARES DA SILVA MENDES 98 
Secretária Geral 99 

 100 
 101 

 102 
                    FABIO BARBOZA PASSOS 103 

Vice-Reitor 104 


